



進級・進学的心構え



節分の翌日、2月3日は立春です。学校では、来年度への準備に少しずつ取り組み始めています。1年生は、入学予定の幼稚園児や保育園児との交流会で、校内の案内や遊具の遊び方を紹介するなど、優しさや頼もしさが感じられました。6年生は、3月19日の卒業までに登校する日が30日です。6年生が中心となった縦割り班活動が、5年生に引き継がれました。6年生が見守る中、5年生がリードする最初の友達いっぱいタイムは、長縄遊びでした。青空の下、元気なかけ声や笑い声が響きました。令和7年度へのバトンタッチ、津田小学校創立50周年に向けて、みんなで準備に取り組みながら、進級・進学的心構えをもち始めています。

4年生 人権教室(1/21)

人権擁護委員による授業では、「思いやりの心」を考えました。仲間はすれや相手を避ける、悪口、うわさを広めるなど、相手の心を傷つける「いじめ」は絶対に許されないことです。SNSの心ない書き込みもいじめになります。周りの人の気持ちや変化に気づいて、声をかけたり寄り添ったりする思いやりある関係性を考えました。



手洗い名人～保健委員会～

感染症予防に、手洗いが大切です。水が冷たい時期ですが、様々な感染症が流行する時こそ、まずは手洗いです。保健委員会では、各教室で手洗いの仕方と呼びかけました。指の先や間、親指の洗いが足りない人が多いようです。手洗い名人を目指して感染症予防に取り組みます。



5年生 性教育講演会「いのちの授業」(1/28)

龍ヶ崎済生会病院 産婦人科医 陳央仁先生を講師に、性教育講演会が行われました。あなたが生まれたことは親の愛の証であり、キセキであるという「いのちの授業」は、自分の命を大事にして自分らしく生きるというメッセージが込められていました。「愛されるために生まれてきた」という言葉や、「かけがえのない命を大切にしてほしい」という切実な思いを何度も伝えてくださいました。



令和7年度 創立50周年に向けて



令和7年6月16日に創立50周年を迎えます。創立記念日までのカウントダウンカレンダーを低・高学年昇降口に設置したモニターで掲示しています。在籍している児童が「津田小のいいところ」を考えて、絵やコメントを添えました。実物は渡り廊下に並べて掲示していきます。



～友達いっぱいタイム～

Jアラート避難訓練(1/24)



Jアラートが鳴ったときの避難の仕方を確認しました。
① 屋外に建物がないときは物陰に身を隠すか地面に伏して頭を守る。
② 頑丈な建物内に避難し窓から離れる。